
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日内閣府審議官（青柳局長）が湖南市まちづくり協議会の現況把握として「下田学区まちづくり協議会」を訪問され

た事をお知らせしましたが、その取組み状況が内閣府の事例紹介としてホームページに掲載されました。この事は下田

まち協の取組みが大きな意味を持つものとして注目されたという事だと思います。私達は今後もこういった活動をさら

におしすすめなければなりません。区民の皆様のさらなるご協力をよろしくお願いします。 


